

# Gérer un site utilisant le plugin WooCommerce



Le plugin [WooCommerce](#) est une extension pour [WordPress](#) permettant de réaliser et gérer un magasin en ligne complet. Avec de nombreuses extensions tierces disponibles et une communauté imposante de développeurs, WooCommerce est sans aucun doute le leader des plugins pour boutiques WordPress dans le monde en ce moment.

## Permettre les commandes de produits épuisés

Lorsqu'on édite un produit épuisé pour lequel on souhaite continuer de permettre les commandes (avec message de notification au client), il faut s'assurer que sous **Inventaire → Permettre des commandes de produits en rupture ?**, soit sélectionné "**Autoriser, mais avec notification client**" dans la liste déroulante:

 A screenshot of the WordPress admin interface for managing product data. The top navigation bar shows 'Données Produit' and 'Produit simple'. Below this, there are tabs for 'Général', 'Inventaire', 'Livraison', 'Produits liés', 'Attributs', and 'Avancé'. The 'Inventaire' tab is selected. On the right, there are fields for 'Qté Stock' (Quantity Stock) set to 0, 'Gérer le stock?' (Manage stock) checked with a note 'Activer la gestion de stock au niveau produit', and a dropdown menu for 'Permettre des commandes de produits en rupture?'. The dropdown menu is open, showing four options: 'Autoriser, mais avec notification client' (selected and highlighted in green), 'Ne pas autoriser', 'Autoriser, mais avec notification client' (repeated), and 'Autoriser'. At the bottom, there is a note 'Vendu séparément' with a checkbox for 'Activer cette option pour autoriser uniquement un exemplaire de cet article dans une unique commande'.

Le produit dans la liste admin s'affichera alors avec la mention "**En stock x 0**":

	Nom	UGS	Stock	Prix
<input type="checkbox"/>	 Haricot jaune Gold Rush	a3d3c322147b	En stock x 0	3,00 \$

Et côté client sur le site public, le message d'avertissement de stock épuisé est affiché, mais la commande du produit est toujours possible.



## Haricot jaune Gold Rush

3,00 \$

Haricot jaune.

Rupture de stock, le produit sera posté dès que possible à nos frais!

- 1 +

Ajouter au panier

Ajouter à ma liste



Le message affiché peut différer, selon la langue de l'interface et les traductions ajoutées. Ci-dessus, on peut voir le message français personnalisé du site Semences du Portage, que nous remercions en passant pour l'autorisation d'utiliser leur site en exemple!

## Voir aussi :

- Plugins WordPress
- Gestion d'un site web WordPress
- Site Web

## Services reliés

- [kajoom.ca/services/conception](https://kajoom.ca/services/conception)

From:

<https://www.wiki.kajoom.ca/> - Documentation de KAJOOM

Permanent link:

[https://www.wiki.kajoom.ca/site\\_web/wordpress/plugins/woocommerce?rev=1458001044](https://www.wiki.kajoom.ca/site_web/wordpress/plugins/woocommerce?rev=1458001044)

Last update: **2016/03/14 20:17**

